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議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ４ 年 ５ 月 ６ 日 （金） 

招 集 場 所  日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会  ５ 月 ６日   午前 １０ 時 ５４ 分 

  閉 会  ５ 月 ６日   午前 １１ 時 ０１ 分 

出 席 委 員 委 員 長 山 田 一 繁 副委員長 吉 本 新 司 

 委  員 鈴 木 健 夫 委  員 大 川 戸 岩 夫 

委  員 橋 本 利 弘 委  員 齋 藤 忠 芳 

議  長 大 澤 博 行 副 議 長 森 崎 成 喜 

    

欠 席 委 員 なし    

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし    

    

    

    

書    記 事務局長 椙 山 吉 之 次  長 吉 田 聡 明 

 主  査 金 子 砂 知 子 主 事 補 小 山 和 也 

 

 事 件 

 

・ 第２回臨時会における新型コロナウイルス感染症に関す

る議会対応について 

・議案について 

・会期及び会期日程について 

・ その他 

調 査 の 経 過 

（別 紙 の と お り） 
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調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前１０時５４分 

◦ 山田委員長 これより議会運営委員会を開会いたします。ただいまの出席委員は全員で 

あります。 

本日の日程については、５月１３日開催の第２回臨時会の会期及び議会の運営等につい 

ての調査であります。 

 

◦ 山田委員長 協議事項でございます。 

 

＜第２回臨時会における新型コロナウイルス感染症に関する議会対応について＞ 

◦ 山田委員長 第２回臨時会における対応を決定したいと思います。 

まず、まん延防止等重点措置対象地域については、３月２１日をもって解除されておりま 

すが、市内においては、依然として感染者が確認されており、議会対応申し合わせ事項の 

「レベル２」と判断できます。 

感染者は減少傾向にあるものの、引続き十分な感染防止対策が必要と考えられますこと 

から、皆様のご意見をお願いします。 

（良いと考えます。（レベル２で）異議なし） 

◦ 山田委員長 それでは、新型コロナウイルス感染症に関する議会対応申し合わせ事項で 

は「レベル２」の対応といたします。 

次に、「レベル２」での対応内容ですが、今回の臨時会では、一般質問、委員会の開催 

は、予定しておりませんので、申し合わせ事項の目安は、 

○ 本会議の執行部職員の出席は、関連部署の部長職のみの出席を可能とする。 

○ 本会議での質疑の回数は、再質疑しなくても内容が十分満たされるように執行部と

事前に調整し、再質疑はしない。 

 ○ 傍聴者への対応は、２席空けて座るよう案内する。 

なお、質疑については、通告制はとっていませんが、本会議で質疑と答弁がかみ合わず 

混乱することがないよう事前に執行部と十分に調整するようお願いします。 

以上、よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

それでは、今臨時会においては、そのような運用で対応することといたします。 

 

＜議案について＞ 

◦ 山田委員長 議案第３０号 工事請負契約の締結について 

議案第３１号 専決処分の承認を求めることについて 

議案第３２号 専決処分の承認を求めることについて 

が市長から提出されます。 

議案第３０号、３１号、３２号の取扱いにつきましては、提案説明、質疑、委員会付託 

省略、討論、採決を行うこととしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

◦ 山田委員長 それでは、そのように決定いたしました。 
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＜会期及び会期日程について＞ 

◦ 山田委員長 会期及び会期日程につきましては、５月１３日（金）の１日間としたいと 

思いますが、よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

◦ 山田委員長 それでは、そのように決定いたしました。 

 

 ＜その他＞ 

◦ 山田委員長 全員協議会にて田中議員より提案のありました、一般質問の案内が紙ベー 

ス、郵送料がもったいないので、メール等で省略することについて、議会運営委員会にて 

検討することについて行います。現状について事務局から説明を願います。 

◦ 椙山事務局長 事務局より現状について報告します。通告を紙で出される議員もいらっ 

しゃるので、紙ベースによるやり取りは必要、それが現状です。 

◦ 山田委員長 お分かりいただけましたか、それでは結論を出したいと思います。 

◦ （今までどおり） 

◦ 齋藤議員 一点よろしいでしょうか、全部電子媒体でも良いのですが、議員全員にタブ 

レットを配付するなど、そちらが先なのでは。 

◦ 椙山事務局長 情報提供については、メールかＦＡＸ、それぞれ希望に応じてお知らせ 

しており、通知ならそれで良いですが、返していただくことを考えると、やり取りが行わ 

れるものは、環境に応じてやりやすいものにしないと、事務上、支障が出ます。 

◦ 山田委員長  その他ありませんか。では、現状どおりで決定いたします。 

 

＜閉 会＞ 午前１１時０１分 

◦ 山田委員長 以上で、議会運営委員会を散会します。ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

議会運営委員会 

 

委員長 山 田 一 繁 

 

 

 


